尾張旭市立東中学校

進路便り





しるベ 2013/11/21 NO. 75

〈編集·発行〉

東中3年

進路指導部

私の進路選択

今回は、理科担当の村瀬先牛です。

私は中学校の頃には、「学校の先生になりたい」と思っていました。「教育学部のある国立の大学に進学しないといけない」という考えから、私立推薦入試で『進学コース』へ進みました。入学後はそれなりに楽しいこともありましたが、毎日9時間授業で補習や小テスト、課題も多い中、不満に思いながら3年間通いました。そしてその結果の大学受験では・・・結局、志望の通りにはならず、工学部の大学へ進みました。

では、「高校3年間、我慢してがんぱったことは何も意味がなかったのか?」

「大学で勉強したことも今の仕事とは関係ないのでは?」というと、そうでもありません。一番大切な教員の採用試験に合格したのは、それまでの経験があったからと自信をもって言えるからです。今の仕事でも、高校~大学で身についた理系のスキルが、少しはみなさんや学校の役に立っていると思っています。

自分の経歴からみなさんの参考になることがあるとすれば、「本当にがんばらないといけないときは厳しい環境に身を置いてみるのも一つの方法だということ」「希望通りの進路にならなくても最後までやり通せばいろいろな場面でその経験が生きる可能性があること」この2つです。卒業後、どんな道に進んでもまずは『続ける』ということが大切だと思います。中学卒業後ももちろんですが、この先みなさんがどんな仕事に就き、どんな活躍をするのか、楽しみにしながら応援しています。



《体験入学感想》

名古屋工業高校

この学校を見て、ぜひ入学したいと思いました。建物もきれいで、設備も良く、他の学校にはないものがたくさんありました。それにこの学校は、資格をとることにも力を入れており、昨年では第2種電気工事士という資格を195名もとっており、全国1位だそうです。あと、自分の学びたいことが学べるということから、この学校に入りたいと思いました。 (G組 Tくん)

進路担当より

いよいよ期末テストです。どの教科にも全力を出せるように、体調管理にも気を配りましょう。

あとで、「あのとき体調悪かったからなあ…」とか「全然勉強できなかったからなあ…」といってもただの言い訳にしかなりません。体調管理も実力のうちです。

また、提出物を期限内に出すことも大切です。

《進路の豆知識⑪》

~「正確な文字を」とは~

「シ」と「ツ」、「ソ」と「ン」、「ア」と「マ」など 正確に書けますか?自分では書いているつもり でも、読む側にとってどちらか分からない文字はダ メです。カタカナだけではなく、漢字やひらがなも同 じです。

友達同士に書く手紙やメールで「わたした」や「シャーペンお貸して」なんてかわいらしさをかもしだそうという文をたまにみます。それが普通になってしまったら、たいへんですよ。

「きれいでなくても、正確な文字を!」

大切な心がけです。